

## 好きです! 山中 平成28年8月30日 文責:校長 池田幸春

### 夏の頑張りをもとに自分を高める2学期に!

猛暑の続く夏でしたが、リオ・オリンピックでの日本人選手の活躍に心躍った夏でもありました。「あと1本、あと1点、取られたら負ける。残り時間あと5秒」厳しい状況からの奇跡的な大逆転。今までメダルの届かなかった種目での活躍も目立ちました。まさに、山中スピリッツ「あきらめない絶対あきらめない」や日本人選手の大きな可能性を感じました。4年後の東京オリンピック・パラリンピックが今から楽しみです。

また、9月7日から始まるリオ・パラリンピックには、山鹿中出身の生長奈緒美さんが、3大会連続で水泳競技に出場されます。生長さんをはじめ、様々な障害を乗り越え、パラリンピックで輝くみなさんにエールを送りたいと思います。

山中生も負けてはいません。この夏、県中体連での弓道女子優勝、九州チャンピオンに輝いた渕上夏旺くん（陸上部3年）や西田清乃さん（水泳部3年）、NHK九州プロックンクール銀賞の合唱部をはじめ多方面で大活躍しました。後日、学校表彰を行い学校のホームページで紹介をします。残念ながら、目標に届かなかったみなさんも努力を続けることで、大きな夢や目標に近づいています。これからも、努力し続けることを大切にしていきたいと思います。保護者の皆様、地域の方々の応援、御支援に心から感謝します。

夏休みの頑張りをもとに、目標に向かってさらに自分を高める2学期になることを願っています。例えば、あいさつでは、9割の生徒ができていますと自覚していますが、さらに「すすんで」「どこでも、だれにでも」「笑顔をそえて」「立ち止まって」などこれまでのあいさつにプラスワンを目指したいと思います。山中生の頑張り、成長を楽しみにしています。 **県中優勝・弓道部** **全国出場・水泳部**



### 「好きです! 山中」 その6

夏休みの3年生サマースクールには、地域の元先生方に加え、鹿本高校の生徒のみなさんが延べ15名来校し、学習をサポートしてくれました。教員志望の生徒さんが多く、熱心にわかりやすく教えてくれました。山中生も、いつも以上に質問し、理解も進んだことと思います。

日頃の部活動での合同練習等もずいぶんとお世話になっています。今後も、地域の高校と様々な連携を図っていききたいと思います。



今年の文芸発表会は、体育館工事のために11月26日(土)に実施します。

